

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT atas segala rahmat dan berkah-Nya yang memberikan kesehatan dan hikmah kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik dengan waktu yang direncanakan. Skripsi yang berjudul “Analisis Keterlaksanaan Kegiatan Praktikum Secara Online dan Penguasaan Materi Pada Mata Kuliah Anatomi Tumbuhan Mahasiswa Jurusan Biologi Universitas Negeri Medan Angkatan 2020/2021” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan. Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si. sebagai dosen Pembimbing Skripsi yang telah bersedia memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal pemilihan judul, penyusunan proposal, penelitian dan sampai dengan selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Prof. Dr. Fauziah Harahap, M.Si., selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA) UNIMED sekaligus penguji. Bapak Dr. Ashar Hasairin, M.Si., dan Bapak Drs. Nusyirwan, M.Si sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Salwa Rezeqi, selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing dan memberikan saran terbaik selama perkuliahan kepada penulis dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta staf pegawai jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada kedua orang tua penulis, Ibunda Rahmaini Dasopang dan Ayahanda Bahari Efendi Harahap yang telah mendoakan, memberikan kasih sayang, berjuang keras, mendukung sekaligus sumber semangat bagi penulis sehingga dapat memperoleh gelar sarjana dan menyelesaikan studi di UNIMED. Teristimewa kembali penulis ucapkan terima kasih kepada abang, dan adik penulis, abang kandung saya Pratu Khairul Rizky Harahap yang menjadi panutan bagi penulis yang ikut serta mendukung dan bekerja keras dalam mewujudkan cita-cita adiknya serta mengayomi adik-adiknya, serta adik saya Mai Munah Harahap yang juga setia memberikan dukungan dan semangat kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan tugas akhir ini.

Medan, 17 Mei 2022

Penulis,

Patima Sari Harahap

NIM. 418334103